

DOI: 10.18572/2072-4438-2021-2-27-29

Криминалистическое обеспечение расследования преступлений в сфере незаконного оборота наркотических средств в учреждениях уголовно-исполнительной системы

Дугенец Александр Сергеевич,
главный научный сотрудник
Научно-исследовательского института
Федеральной службы исполнения наказаний (ФКУ НИИ ФСИН России),
заслуженный юрист Российской Федерации,
доктор юридических наук, профессор

e-mail: dugenets@rambler.ru

Тищенко Юрий Юрьевич,
начальник Научно-исследовательского института
Федеральной службы исполнения наказаний (ФКУ НИИ ФСИН России),
кандидат юридических наук, полковник внутренней службы

e-mail: yutish@list.ru

В статье раскрываются особенности криминалистического обеспечения расследования преступлений, связанных с незаконным оборотом наркотических средств в учреждениях уголовно-исполнительной системы, анализируются возникающие при этом трудности.

Ключевые слова: расследование преступлений, научно-технические средства, незаконный оборот наркотических средств, уголовно-исполнительная система, криминалистическое обеспечение.

Criminalistics Support of the Investigation of Crimes Related to Drug Trafficking in Penal System Institutions

Dugenets Aleksandr S.
Chief Research Scientist of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia
Honored Lawyer of the Russian Federation
LL.D., Professor

Tischenko Yuriy Yu.
Head of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia
PhD (Law), Colonel of Internal Service

The article reveals the features of forensic support for the investigation of crimes related to illicit drug trafficking in institutions of the criminal executive system, analyzes the difficulties that arise in this case.

Keywords: investigation of crimes, scientific and technical means, drug trafficking, penitentiary system, forensic support.